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Il était 11h56 le Samedi 25 
Avril 2015. Nous offrons le culte 
principal le Samedi et nous étions 
à l’église. Les membres de mon 
église descendaient pour prendre 
leur repas après le culte principal 
du matin. Un tremblement d’une 
magnitude de 7,8 a frappé la 
région et a duré plus d’une heure. 
La plupart des membres sont sortis 
sur la route.

J’ai entendu plus tard que les 
membres sur la route regardaient 
l’église. Le bâtiment était plus 
étroit et plus haut que les autres 
bâtiments (droite). Il tremblait 
comme s’il était en route. Cela 
paraissait très dangereux. Ils ont 
pleuré et prié. À 13h j’ai tenu une 
réunion de prières plutôt qu’un 

culte d’adoration prévu à 14h. 
Après la réunion de prières, j’ai 
prié dans la cafétaria de la parcelle 
du bâtiment avec les membres qui 
voulaient rester à l’église. À 17h45, 
la Réunion de Prières de Daniel 
a commencé. Nous participions à 
la Réunion Spéciale de Prières de 
Daniel tenue à l’Eglise Centrale 
Manmin à Séoul via GCN.

✦✦✦

Le lendemain était le jour où 
la Réunion de Prières de Daniel 
Spéciale s’achevait et le Pasteur 
Principal a prié pour tous ceux 
qui avaient assisté aux Réunions 
de Pr ières pendant 42 jours. 
Nous avons reçu la prière de 
bénédictions du Pasteur Principal 
en direct via GCN. Il a prié pour 
nous au Centre Missionnaire du 
Népal. En réalité, il était prévu 
qu’un puissant tremblement de 

terre d’une magnitude de 9 à 
12 frappe tout le Népal et qu’il 
pleuvrait fortement. Une avalanche 
était même prévue. Ainsi personne 
n’était assuré de sa survie. Nous 
avons cependant reçu la prière du 
Pasteur Principal. Les membres 
de mon église n’ont rien trouvé 
de détruit dans leurs maisons 
et leurs maisons n’étaient pas 
détruites. Les 208 églises branches 
et associées (actuellement 220) 
ava ient  é t é  placées  sous  la 
protection de Dieu.

Je donne toute 
reconnaissance et 
gloire à Dieu qui 
nous a protégés 
a u - d e l à  d e 
l a  c a p a c i t é 
humaine dans 
cette grande 
calamité!

Pasteur Grace Lee, 
Eglise Manmin du Népal 

«La Pauvreté, les Maladies et les Désastres 
ne sont pas la Source de la Peur»

Les Bénédictions sont Données à Ceux qui Marchent dans la Lumière

Lorsque j’ai commencé ma 
car r ière polit ique, je n’avais 
aucune source de soutien politique. 
Mais au travers de la prière du 
Pasteur principal, Dr. Jaerock Lee, 
j’ai été continuellement promu.

En Août 2014, je travaillais 
comme gouverneur de l’Equateur, 
RD Congo, et de nombreuses 
personnes de la région ont été 
infectées par le virus Ebola. Le 
virus était une maladie fatale 
hautement contagieuse et le cas de 
décès variait de 25 à 90% dans des 
cas précédents, ce qui nous avait 
choqués.

Le Président de la RD Congo, 
Joseph Kabi la  m’a  ordon né 
d’empêcher le virus d’atteindre 
la capitale Kinshasa. Mais il n’y 
avait aucun moyen humainement 
possible pour y arriver. En 2011 
j’avais expérimenté la puissance 
de Dieu. Ma fille Manuela était en 
danger pendant l’accouchement, 
mais elle a vécu grâce à la prière 
transcendant le temps et l’espace 
du Dr. Lee.

✦✦✦

Le 16 Septembre 2014, j’ai 
envoyé le sujet de prière au Dr. 
Lee avec foi. J’ai reçu un appel 
téléphonique disant que le Dr. Lee 
avait prié le 21 Septembre. J’ai 
examiné le processus d’expansion 
du virus chaque jour et je l’ai 

aussi vérifié après la prière. En 
constatant les résultats je ne 
pouvais qu’être étonné. C’est parce 
que depuis la prière du Dr. Lee il 
n’y avait eu aucun nouveau cas de 
maladie répertorié.

Le Président Joseph Kabila a 
finalement déclaré à l’Assemblée 
Générale de l’ONU qu’Ebola 
avait été stoppé en RD Congo. 
Je donne toute 
reconnaissance 
e t  g l o i r e  à 
D i e u  q u i  a 
éradiqué Ebola 
au Congo.

Dieu veut que Ses enfants demeurent en bonne santé, 
sans maladies, soient riches pour aider les autres et 
demeurent pacifiques sans peur des désastres.

Exode 15:26 déclare, «Il dit: Si tu écoutes attentivement 
la voix de l’Eternel, ton Dieu, si tu fais ce qui est droit à 
ses yeux, si tu prêtes l’oreille à ses commandements, et 
si tu observes toutes ses lois, je ne te frapperai d’aucune 
des maladies dont j’ai frappé les Egyptiens; car je suis 
l’Eternel, qui te guérit.» En vivant selon la Parole de Dieu, 
ils sont protégés et même s’ils peuvent contracter une 
maladie; lorsqu’ils reviennent et se repentent, ils sont 
guéris par la puissance de Dieu (Témoignages concrets 
en page 3).

Esaïe 58:12-14 déclare, «….Si tu retiens ton pied 
pendant le sabbat, Pour ne pas faire ta volonté en mon 
saint jour, Si tu fais du sabbat tes délices, Pour sanctifier 
l’Eternel en le glorifiant, Et si tu l’honores en ne suivant 
point tes voies, En ne te livrant pas à tes penchants 
et à de vains discours, Alors tu mettras ton plaisir en 
l’Eternel, Et je te ferai monter sur les hauteurs du pays, 
Je te ferai jouir de l’héritage de Jacob, ton père…» 
Malachie 3:10 déclare, «Apportez à la maison du trésor 
toutes les dîmes, Afin qu’il y ait de la nourriture dans ma 
maison; Mettez-moi de la sorte à l’épreuve, Dit l’Eternel 
des armées. Et vous verrez si je n’ouvre pas pour vous 
les écluses des cieux, Si je ne répands pas sur vous la 

bénédiction en abondance.» Ces passages nous montrent 
que la clé pour être protégé et recevoir les bénédictions 
est de garder complètement le jour du Seigneur et de 
verser toute la dîme.

Les membres de l’Eglise Centrale Manmin ont fait 
des efforts pour vivre selon la Parole de Dieu, garder 
saint le Jour du Seigneur et donner toute leur dîme. Ils 
ont donc vécu sous la protection de Dieu qui sauvegarde 
Ses enfants au-delà du contrôle humain même lors de 
désastres naturels. Ils ont même reçu de nombreuses 
bénéditions dans leurs affaires et lieux de travail malgré 
que nous soyons dans une dépression financière globale 
(Histoires concrètes dans les pages 1 et 4).

Diacre Sébastien Impeto, 
Eglise Manmin 

de Kinshasa, RD Congo

La maladie du Virus 
Ebola a disparu par la 

Prière du Dr. Jaerock Lee!

Nous avons été Protégés 
lors du Tremblement de 

Terre d’Avril 2015 au Népal



Fruit de la Bienveillance
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Les beaux fruits du Saint-Esprit ne sont 
pas juste nés dans le cœur mais ils doivent 
certainement être révélés dans les bonnes 
œuvres. Si vous portez complètement le fruit 
de la bienveillance parmi le fruit de votre 
cœur, vous rendrez l’arôme de Christ. De 
nombreuses âmes ressentiront donc Jésus-
Christ au travers de vous et elles pourront 
rendre gloire à Dieu. Examinons le fruit de 
la «Bienveillance».

1. Le cœur qui agit selon la vérité en 
tant que standard

Les gens mondains discernent et jugent 
si quelque chose est bon ou mauvais selon 
leurs consciences. Sans avoir des remords 
de conscience, les gens mondains pensent 
qu’ils sont bons et justes. Mais cette 
«conscience» est différente d’une personne 
à l’autre. C’est parce que le processus au 
travers duquel la conscience individuelle est 
formée est différente d’une personne à une 
autre.

Cependant, la conscience qui est le 
standard pour discerner entre le bien et le 
mal est basée sur le fondement de notre 
nature et cette nature dépend du type 
d’énergie vitale avec laquelle nous sommes 
nés et le type d’environnement dans lequel 
une personne a grandi.

Ces enfants qui ont reçu une bonne 
énergie de vie ont des natures relativement 
bonnes. De même les gens qui sont nés dans 
un bon environnement où de nombreuses 
bonnes choses sont vues et entendues auront 
tendance à former une bonne conscience. 
D’autre part, si quelqu’un est né avec 
beaucoup de mauvaises natures de ses 
parents et entre en contact avec beaucoup de 
mauvaises choses, sa nature et sa conscience 
ont tendance à devenir mauvaises.

Par exemple, des enfants qui ont appris 
à être honnêtes auront des remords de 
conscience lorsqu’ils disent un mensonge. 

Mais ces enfants qui ont grandi au milieu de 
menteurs sentent naturel de mentir. Comme 
mentionné, les consciences deviennent 
différentes selon les individus, les régions 
et le temps. Ceux qui croient suivre leur 
conscience suivent plutôt ce qu’ils croient 
être bon. Ils ne suivent cependant pas le bien 
absolu.

Mais nous qui sommes croyants en 
Dieu avons le même standard par lequel 
nous distinguons entre le bien et le mal. 
Nous avons la Parole de Dieu en tant que 
standard. La bienveillance spirituelle est 
d’avoir cette vérité en tant que conscience et 
la suivre.

2. Le cœur qui  ne peut pas le 
supporter s’il n’y a pas de pratique de 
la vraie bienveillance

Dans le sens spirituel, la bienveillance est 
l’état de cœur qui cherche la bienveillance 
au travers du Saint-Esprit, ce qui est la 
bienveillance de la vérité. Étant donné que 
l’homme bon prend dans son bon trésor ce 
qui est bon, ceux qui recherchent vraiment 
la bienveillance auront naturellement 
des intentions dans leurs actes qui sont 
bonnes de sorte qu’elles puissent se voir 
extérieurement. Partout où ils vont et qui 
que ce soit qu’ils rencontrent, ils montrent 
de la générosité et de l’amour avec de 
bonnes paroles et actes.

Tout comme ceux qui se sont parfumés 
vont rendre un bon arôme, ceux qui ont la 
bienveillance rendront l’arôme de Christ. 
Mais ils ne peuvent pas porter ce fruit 
uniquement parce qu’ils recherchent la 
bonté. S’ils ont entendu et appris, ils doivent 
cultiver la bienveillance dans leurs cœurs et 
la pratiquer.

Dans Luc chapitre 10, nous trouvons la 
parabole du bon samaritain. Un homme avait 
été frappé et dévalisé pendant son voyage 
et il était à moitié mort. Un sacrificateur 
est passé et a vu qu’il était mourant, mais 
il ne fi t que passer à côté de lui. Un Lévite 
l’a aussi vu, mais lui aussi est passé près de 
lui. Les sacrifi cateurs et les Lévites étaient 
ceux qui connaissaient la Parole de Dieu et 
servaient Dieu. Mais ils n’ont pas montré 
l’œuvre qu’ils étaient supposés montrer 
alors qu’ils étaient supposés suivre la 
volonté de Dieu.

Plus tard, un Samaritain est passé et 
il a vu cet homme battu et dévalisé. Ce 
Samaritain a pansé ses plaies et l’a conduit 
dans une auberge. Il a demandé au tenancier 
de prendre soin de lui, en promettant qu’il 
paierait les frais lors de son retour. Parce 
qu’il avait de la bienveillance, il ne pouvait 
pas ignorer une personne mourante. Malgré 
que cela entraîne une perte de temps et 

d’argent, il ne pouvait pas passer la personne 
mourante. S’il était passé, le Samaritain 
aurait probablement porté le fardeau dans 
son cœur. Il aurait pu être troublé au sujet 
de ce qui est arrivé à cet homme qui était 
blessé. La bienveillance spirituelle est 
d’être incapable de supporter une situation 
si nous ne choisissons pas le chemin de la 
bienveillance.

3. Le cœur de bienveillance de Jésus
Matthieu 12:19 déclare, «Il ne contestera 

point, il  ne criera point, Et personne 
n’entendra sa voix dans les rues.» 

D’habitude, lorsque nous voyons des 
gens qui sont considérés comme bons par 
les autres, on voit une personne qui n’a ni 
troubles ni problèmes avec personne. Juste 
comme c’est écrit, «Et personne n’entendra 
sa voix dans les rues.» Ils sont calmes et ils 
ne se disputent avec personne. Ils ne parlent 
pas des fautes ou des défauts des autres. Ils 
n’essayent pas de se vanter ou de s’élever 
eux-mêmes parmi les autres. Malgré qu’ils 
souffrent injustement, ils ne se plaignent 
pas. 

Le verset 20 dit, «Il ne brisera point 
le roseau cassé, Et il n’éteindra point le 
lumignon qui fume, Jusqu’à ce qu’il ait fait 
triompher la justice.»

Lorsque nous faisons grandir un arbre ou 
des plantes, s’ils ont des branches ou des 
feuilles abîmées, nous les couperons. De 
même lorsqu’un lumignon fume, la lumière 
n’est pas forte, et il donne de la fumée. 
C’est pourquoi les gens les éteignent. Mais 
ceux qui ont la bienveillance spirituelle «ne 
briseront pas un roseau cassé ni n’éteindront 
un lumignon qui fume.» S’il y a la moindre 
petite chance de restauration, ils ne peuvent 
couper cette vie et ils essayent de frayer une 
route de vie pour les autres.

Ici, «le roseau cassé» se réfère à ceux qui 
sont remplis de péchés et de mal dans ce 
monde. Le lumignon qui fume symbolise 
ceux dont les cœurs sont souillés de mal et 
que la lumière de leur âme est sur le point 
de mourir. Il est assez diffi cile que ces gens 
qui sont comme des roseaux cassés ou des 
lumignons qui fument puissent accepter le 
Seigneur. Malgré qu’ils croient en Dieu, 
leurs œuvres ne sont pas différentes des 
gens du monde. Ils parlent même contre le 
Saint-Esprit ou s’opposent à Dieu.

Du temps de Jésus, il y en avait beaucoup 
qui ne croyaient pas en Jésus et cela malgré 
qu’ils aient expérimenté personnellement 
d’étonnantes œuvres de puissance, ils se 
sont élevés contre les œuvres du Saint-
Esprit. Jésus les a cependant regardé 
avec foi jusqu’à la fin et Il a ouvert des 
opportunités pour qu’ils puissent recevoir le 

salut.
Ceux qui ont le fruit de la bienveillance 

accepteront ces personnes qui expriment 
leur méchanceté. Ils n’essayent pas de 
distinguer qui a tort ou raison ou qui est bon 
ou mauvais et puis les briser et les écarter. 
Ils les traitent seulement avec bienveillance 
avec un cœur de vérité et finalement ils 
toucheront leurs cœurs.

Bien sûr, si l’autre continue à montrer une 
méchanceté qui augmente, ils tomberont 
dans le chemin de la mort malgré qu’on leur 
montre de la bienveillance. Mais malgré 
cela, nous ne placerons pas des limites 
à notre endurance en les abandonnant 
s’ils outrepassent cette limite. C’est la 
bienveillance spirituelle de leur permettre de 
rechercher la vie spirituelle, sans abandonner 
jusqu’à la fi n. Nous allons continuer à leur 
donner des chances pour recevoir le salut.

Alors comment cette bienveillance 
spirituelle est-elle différente des autres 
caractéristiques spirituelles? Vous pourriez 
penser «Dans la parabole du Bon Samaritain, 
ses actes peuvent-ils être considérés comme 
charitables en pensée et miséricordieux?»

Bien sûr,  la  char i té  du cœur e t  la 
miséricorde appartiennent toutes à la 
bienveillance. Mais les aspects distinctifs 
de la bienveillance spirituelle sont le désir 
de suivre une telle bienveillance et la force 
de la pratiquer. L’accent n’est pas sur la 
miséricorde en soi parce qu’on peut aider 
les autres par sympathie. L’accent est sur la 
bienveillance avec laquelle le Samaritain n’a 
pas pu simplement passer alors qu’il était 
supposé avoir de la miséricorde.

L o r s q u e  v o u s  f a i t e s  d e s  t r a v a u x 
volontaires pour l’église et si vous avez le 
fruit de la bienveillance, vous serez fi dèles 
pas seulement pour une chose mais aussi 
dans tous les aspects. Si vous négligez l’une 
de vos tâches, il peut y avoir quelqu’un qui 
en souffre. Le royaume des cieux pourrait 
ne pas être accompli comme il devrait l’être. 
Vous devez donc essayer de rester fidèles 
dans tous les domaines. Je crois que vous 
pouvez appliquer ce principe à toutes les 
autres caractéristiques de l’esprit.

Chers frères et sœurs en Christ, si vous 
portez le fruit de la bienveillance spirituelle, 
vous aurez l’image du Seigneur. Vous 
ne ferez rien qui puisse faire trébucher 
quelqu’un même un peu. Vous aurez la 
bienveillance et l’humilité à l’extérieur 
aussi. Vous serez respectables en ayant la 
forme du Seigneur, et votre comportement et 
langage seront parfaits. Je prie dans le nom 
du Seigneur que vous puissiez rapidement 
porter le fruit de la bienveillance spirituelle 
et glorifi er grandement Dieu!

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la foi, la douceur, la maîtrise de soi; 
la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23, Version Nouvelle Edition de Genève)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi



En 2003, ma côte droite a été fracturée et mon 
poumon a été endommagé plus tard la même année, 
et on m’a inséré un tube dans la poitrine. Plus tard, 
dès que j’avais un rhume ou une bronchite, ma voix 
baissait et je devais rechercher un traitement médical.

J’étais une chanteuse de Gospel et en Juin 2010, 
j’ai été conduite vers l’Eglise Centrale Manmin. En 
Décembre 2013, je me préparais pour la performance 
spéciale lors d’une Veillée de Vendredi. J’ai attrapé 
un rhume et je toussais et mes symptômes se sont 
aggravés. J’avais de l’hémoptysie et des douleurs de 
poitrine comme si on la perçait avec une épée. J’ai 
reçu la prière et j’ai offert la performance spéciale. 
Pour savoir ce qui s’était passé, j’ai été à l’hôpital. La 

radio thoracique a révélé que mon poumon droit était 
anormal et que j’avais un pneumothorax.

Je me suis examinée et me suis repentie amèrement. 
Alors j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee. Je me suis 
immédiatement arrêtée de tousser et les glaires ont 

diminué. Cela s’est fi nalement arrêté le lendemain.
J’ai eu un nouveau contrôle en Janvier 2014. Le 

médecin m’a donné la bonne nouvelle en disant, «le 
Pneumothorax a disparu. Tu as un poumon propre et 
sain.» Alléluia!

Après avoir été Guérie de Pneumothorax, J’ai encore plus Loué Dieu!
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En Février 2015, le côté droit de mon corps est 
devenu paralysé à cause d’un AVC. Avant que cela 
ne se produise, j’avais étudié pour un Certificat 
d’Ingénieur Professionnel en Communicat ion 
d’Information. En étudiant, je ne suis pas allé aux 
réunions de prières et j’ai même raté des cultes 
d’adoration de Dimanche.

Je me suis fermement repenti de cela et je me suis 
aussi repenti de ne pas avoir aimé ma famille et d’autres 
autour de moi car j’insistais sur ma propre opinion. 
Alors, j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les 
malades. Après la prière j’ai rapidement récupéré et j’ai 
pu marcher par moi-même en un mois et demi.

Je marchais toujours en boitillant et j’avais des 
diffi cultés pour gravir les escaliers. J’ai donc continué 
à m’examiner en écoutant les messages du Dr. Lee 
et je me suis repenti avec des larmes. Le 3 Août, 
j’assistais à la Réunion de Guérisons Divines pendant 
la Retraite d’Eté Manmin. Lorsque le Dr. Lee a 
prié pour les malades, j’ai reçu de la force et j’ai pu 
marcher normalement sans diffi cultés. Alléluia!

En 2007, on a diagnostiqué un cancer du sein 
par une mammographie et une biopsie et le résultat 
a montré que j’avais un carcinome canalaire 
envahissant de 2,2cm. J’avais la foi que je serais 
guérie par Dieu.

Pour recevoir la guérison de Dieu, j’ai préparé 
un vase digne de recevoir la réponse. Tandis que 
j’écoutais les sermons sur les fichiers mp3, j’ai 
trouvé dans mon cœur des plaintes, la haine et des 
sentiments de malaise. J’ai aussi réalisé que c’était 
un grand péché pour moi d’avoir adoré des idoles 
avant de devenir chrétienne. Je me suis fermement 
repentie. J’ai accompli mes tâches fi dèlement et j’ai 
fait ce que j’ai pu pour plaire à Dieu.

Le 10 Juin 2011, j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock 
Lee pendant la Réunion Spéciale de Prières de 
Guérison. Après cela, la douleur était partie et 
la masse a rétréci. Le 29 Juin le test de contrôle 
a montré que je n’avais plus de cancer du sein. 
Alléluia! 

«La Foi est le Chemin vers 
les Bénédictions et les Réponses»

Ceux qui croient au Dieu vivant et obéissent à Sa parole se réjouissent et rendent grâce même dans les difficultés et ils en font une opportunité pour recevoir les 
bénédictions et posséder une plus grande foi. Écoutons les témoignages de croyants qui ont été guéris de divers types de maladies, ont expérimenté la puissance de 

contrôler le temps et les phénomènes naturels et de recevoir de plus grandes bénédictions dans leurs affaires.

J’ai été Guérie 
du Cancer du Sein 

En Mai 2015, on m’a dit à l’hôpital que j’avais un 
désordre fonctionnel gastro-intestinal. Plus grave, je 
souffrais d’une tumeur de l’ovaire qui était grosse de 
7,62cm. Le médecin m’a pressé de passer immédiatement 
à la chirurgie parce que la tumeur était très grosse. Mais 
j’ai commencé à examiner ma vie chrétienne et je me 
suis repentie d’avoir été arrogante, que j’avais jugé et 
condamné les autres et que j’avais des sentiments de 
malaise.

Le 5 Juin, j’ai reçu la prière du Dr. Jaerock Lee pour les 
malades et je lui ai serré la main avec foi. Pendant les cinq 
jours qui ont suivi, du sang clair a continué à couler et je 
sentais mon corps être rafraîchi. J’ai aussi été guérie d’une 
épaule bloquée. J’ai offert des prières de vœu et j’ai essayé 
de vivre selon la Parole de Dieu. Le 17 Juin, le résultat du 
test médical a révélé que la tumeur avait diminué jusqu’à 
1,95cm et le désordre gastro-intestinal s’était amélioré.

Pour recevoir la complète guérison, j’ai offert un jeûne 
de trois jours. Le 30 Juillet, j’ai eu un nouveau check-up 
médical et il a révélé que la tumeur avait complètement 
disparu! Alléluia!

Diaconesse Inok Han, 
60 ans, 4ème Paroisse

Avant la prière: tumeur 
de 2,5cm

Avant la prière: infarctus 
dans son pont gauche

Avant la prière: tumeur 
de 7,62cm dans l’ovaire 
gauche

Avant la prière: 
pneumothorax dans le 
poumon droit 
(flèche jaune)

Après la prière: rien 
qu’une trace reste

Après la prière: 
stable

Après la prière: son 
ovaire gauche libéré de 
la tumeur

Après le prière: pas 
de pneumothorax, 
normal

Diaconesse Sunwoo Lee, 51 ans, 2ème Paroisse

Une Grosse Tumeur 
Ovarienne de 

7,62cm a Disparu

J’ai été Guéri d’Infarctus 
Cérébral et Maintenant je 

Puis Marcher et Sauter 
Grande Diaconesse Sunja Choi, 

48 ans, 13ème Paroisse

Diacre Baekho Choi, 
62 ans, 14ème Paroisse
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

En 2009, Israël souffrait d’une sévère sécheresse 
depuis plusieurs années. Les 6 et 7 Septembre de cette 
année, le Dr. Jaerock Lee menait la Croisade Unifiée 
d’Israël 2009 et il a prié pour qu’il pleuve beaucoup.

Le lendemain de la croisade, les informations ont dit 
qu’il pleuvait beaucoup en Israël. Tandis que je rentrais 
de Jérusalem à Tel Aviv une semaine plus tard, j’ai vu 
une forte pluie tomber.

Après cela, j’ai demandé au Dr. Lee de prier une 
fois de plus pour la pluie et il a prié pendant le culte de 
Dimanche Matin le 4 Octobre. Le lendemain, il a plu 
dans diverses régions en Israël et cette information a 

été relatée dans le Jérusalem Post, journal israélien en anglais. Le Col Hair, quotidien 
principal en hébreu; Haeretz (haaretz.com) et Invictory (invictory.org). Je remercie le 
Dr. Lee qui a prié pour nous.

Le 12 Janvier 2011, avant la conférence WCDN 
d’Australie, en tant que Directrice du WCDN-
Australie, j’ai demandé par email au Dr. Jaerock Lee 
de prier pour notre nation.

À ce moment, une série d’inondations a frappé 
le Queensland en Australie. La Rivière Brisbane 
avait gonflé de huit mètres et les parties basses des 
bâtiments étaient inondées et les espaces près de la 
rivière et de nombreuses autres parties inondées. 
C’était un moment critique qui pouvait entraîner de 
sérieux désastres en 24 heures parce qu’il allait y 
avoir une marée haute et un relâchement du réservoir 

en même temps.
Cependant, après que le Dr. Jaerock 

Lee a prié, la pluie s’est arrêtée et un 
grand désastre a été évité. Si la pluie avait 
continué comme cela était prévu par la 
météo, des milliers de ménages auraient 
été inondés.

Je donne reconnaissance à Dieu qui 
a évité de plus sérieux dommages au 
travers de la prière puissante. Et j’étends 
ma reconnaissance au Dr. Lee qui a prié.

J’ai été conduit vers l’Eglise 
Cent r a le  Man m i n pa r  ma 
femme. Je respectais le Pasteur 
Principal, Dr. Jaerock Lee qui 
agissait selon la Parole de Dieu 
et j’ai travaillé avec fidélité pour 
l’église. Alors j’ai reçu beaucoup 
de bénédictions financières dans 
mes affaires.

Après la crise économique 
nationale, appelée Crise FMI, 
de nombreuses entreprises 
hasardeuses sont nées et j’ai 
aussi ouvert une société dont 
la propriété était de près de 
deux millions de dollars avec 
de larges dettes pour être 
publié dans le KOSDAQ. 
Mais en Décembre 2000 elle a 
finalement fait faillite. J’avais 
de grosses dettes et je devais vivre dans 
des maisons sur les toits ci et là avec 
ma famille. Je nettoyais des bouches 
d'égout et des fosses septiques pour 
vivre.

J’ai réalisé que c’était à cause de mon 
orgueil dans cette vie, ma cupidité et 
mon arrogance. Je me suis repenti dans 
mon cœur, et alors le Seigneur m’a 
conduit à rembourser toutes mes dettes 
par ma nouvelle affaire.

En Juillet 2005, j’ai repris une agence 
d’assurance de Shinhan Life Insurance 
par une connaissance. Je ne connaissais 
rien dans le commerce des assurances, 
mais j’ai commencé avec foi parce 
que j’avais entendu que cela pourrait 

être une source de 
force pour l’église. 
J’ai reçu chaque 
mois la prière du 
Dr. Jaerock Lee et 
je lui ai demandé 
beaucoup de détails 
sur mon affaire. Il a 
insisté sur le fait de 
prendre toujours le 
bon chemin et j’en 

ai fait ma règle dans la conduite de mon 
entreprise. J’obéissais dans toute espèce 
de situation et je donnais ma dîme 
entière en tant que priorité absolue.

Comme j’ai remis mes affaires à 
Dieu avec foi, Il a versé d’étonnantes 
bénédictions qui ne peuvent être 
imaginées par des pensées humaines. 
Ma société Seoul Chungang Asset a 
son quartier général à Séoul et possède 
maintenant trois filiales dans les régions 
de Jungbu, Youngnam et Honam, 
des agents de filiales à Chuncheon, 
Yeosu et Busan et des bureaux filiales 
à Cheonahn et Jeju. C’est devenu une 
grande société qui couvre toute la 
Corée.

Ma société a reçu le Grand Prix de 
Ventes de Shinhan Life Insurance 

de cinq années de suite depuis 2012 
et en 2015, nous avons reçu le Grand 
Prix parmi toutes les compagnies 
d’assurance. J’ai fait une autre règle 
d’aimer mes voisins comme mon corps. 
J’ai soutenu le ministère de l’église et 
j’ai aidé les pauvres et les rejetés. En 
agissant ainsi, j’ai reçu des citations de 
la République de Corée, de la Croix 
Rouge nationale, du Conseil de la Ville 
de Séoul et de la Mairie de Bucheon.

Je crois que je suis un manager 
employé par Dieu, et j’ai donc prié de 
ne jamais me mettre devant Lui mais de 
toujours être conduit par le Saint-Esprit. 
Je donne toute gloire et reconnaissance 
à Dieu de servir en tant qu’ancien.

Cérémonie de Pr ix  de Shinhan L i fe 
Insurance, 8 Mars 2016
Il a reçu le plus grand prix de ventes 
pour la cinquième fois de suite (à droite 
le Président de l’époque de Shinhan Life 
Insurance, Mr. Sungrak Lee)

Ancien Joseph K. Noh, Président de Seoul Chungang Asset, 
19ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

Je Vis dans la Bénédiction 
de Dieu et Je Le Glorifie!

La Prière Puissante a Arrêté 
l’Innondation de la Rivière

La Grande Pluie a Stoppé 
le Sécheresse en Israël

Dr. Mika Kupper, Directrice de WCDN, AustraliePasteur Daniel Rozen, Président de Crystal Forum, Israël

13 Janvier 2011, Article du BBC News, 
«Inondations en Australie: le Sommet de 
Brisbane plus bas que craint.»


